

Mittwoch, 15. Dezember 2021

Flüchtlingshilfe bietet Basar mit Second-Hand-Ware

Einen kleinen Second-Hand-Verkauf, bei dem auch Waffeln und Glühwein angeboten werden, veranstaltet die Flüchtlingshilfe Sprockhövel am kommenden Samstag, 18. Dezember, in der Zeit von 15 bis 18 Uhr im MachMit an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Außerdem gibt es Gewinne am kostenlosen Glücksrad.

Wer zu Weihnachten noch Kleinigkeiten sucht, ist hier richtig. Angeboten werden Stücke aus Haushaltsauflösungen oder Spenden. Von Weihnachtsschmuck über Dekoartikel bis zum kompletten Porzellanservice ist alles Mögliche zu haben. Der Verkaufserlös dient der Arbeit der Flüchtlingshilfe. Es gelten die aktuellen Corona-Regeln einschließlich Maskenpflicht.